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大阪市立大学理学部附属植物園内で「ナラ枯れ」が確認されたのをきっかけに、2012 年から
ナラ枯れ研究会を開催し、その対策や地域における発生状況等の情報交換を行ってきました。 
一昨年の研究会にて近隣のナラ枯れ被害が減少に転じたことを受け、昨年からはより多角的
な視点で今後の里山のあり方を議論する「里山を考える研究会」として開催しています。
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